Comunicado de Prensa 8 de julio





HR Path refuerza su experiencia en externalización para Alemania con la adquisición de HORN Payroll Company GmbH

HR Path, líder mundial en consultoría de RRHH y soluciones HRIS, se enorgullece de anunciar su adquisición estratégica de HORN Payroll Company GmbH, una empresa con sede en Alemania especializada en externalización de nóminas y servicios interinos.

Con presencia en 28 países y un equipo de más de 2.500 profesionales, HR Path es un socio de confianza para las empresas que se enfrentan a las complejidades de los Recursos Humanos. Especializada en asesoramiento, implementación y servicios operativos, HR Path ofrece soluciones de vanguardia diseñadas para mejorar la eficiencia y fomentar el crecimiento. Desde su fundación en 2001, la empresa se ha mantenido firme en su misión de transformar las prácticas de RR.HH. en todo el mundo.

Fundada en 2017, HORN Payroll Company GmbH se ha forjado una sólida reputación para ofrecer servicios de externalización de nóminas e interinos a medida que capacitan a empresas internacionales y de rápido crecimiento para lograr el cumplimiento, la escalabilidad y la excelencia operativa.

Esta adquisición representa un hito importante para HR Path, consolidando su posición como líder en la industria de RRHH y ampliando su presencia en Alemania. El enfoque especializado de HORN Payroll Company GmbH en la externalización de nóminas y los servicios provisionales complementan a la perfección la visión de HR Path de impulsar el crecimiento y la excelencia de las organizaciones a través de soluciones estratégicas de RRHH.

«Con su experiencia en externalización de nóminas y servicios interinos, la adquisición de HORN Payroll Company GmbH nos permite ampliar el alcance de los servicios que prestamos a nuestros clientes en Alemania», afirmó **Carlo Fischer, socio de HR Path**. "Sus profundos conocimientos y sólidas relaciones con los clientes en Alemania complementan nuestras capacidades globales. Ahora podemos ofrecer un apoyo más completo y personalizado para satisfacer una gama más amplia de necesidades de RRHH."

«Estamos muy contentos con esta nueva etapa», declaró **Steven Horn, Director General de HORN Payroll Company GmbH**. "Este paso abre emocionantes oportunidades para nuestro equipo y asegura nuestro continuo crecimiento y éxito. Mantendremos nuestro compromiso de ofrecer un servicio excepcional a la vez que exploramos nuevas posibilidades dentro de HR Path."

"Estamos encantados de dar la bienvenida a HORN Payroll Company GmbH y a su talentoso equipo a la práctica de externalización de HR Path. Esta integración supone un importante paso

adelante para reforzar y ampliar nuestra capacidad de ofrecer soluciones de gestión de nóminas a medida en Alemania", añadió **Jean-Luc Barbier**, **socio de HR Path**.

La adquisición de HORN Payroll Company GmbH, especialista en externalización de nóminas a medida y servicios interinos, refuerza la capacidad de HR Path para cubrir todo el mercado alemán. Tras la adquisición de FGI en Hamburgo y Talent at Work en Múnich, este movimiento garantiza una presencia y una capacidad de prestación de servicios integrales en toda la región.

Como parte de la adquisición, HORN Payroll Company GmbH continuará operando como de costumbre bajo la marca «HORN Payroll Company GmbH, an HR Path Company». El equipo directivo y los empleados permanecerán en sus puestos actuales, garantizando una transición fluida y un servicio ininterrumpido para los clientes.

## Sobre HR Path

HR Path, líder global en Recursos Humanos, se especializa en empoderar a las empresas en su transformación digital. A través de sus tres líneas de negocio principales (Advise, Implementation y Run), HR Path mejora la eficiencia de los recursos humanos de sus clientes. Fundada en París (Francia) en 2001, HR Path cuenta con un equipo de aproximadamente 2.500 profesionales en todo el mundo. Presente en 28 países, HR Path ofrece servicios de consultoría, integración y operativos a más de 3.000 clientes. A 31 de marzo de 2025, sus ingresos anuales ascendían a 290 millones de euros.

Más información:

www.hr-path.com LinkedIn

## Sobre HORN Payroll Company GmbH

Con sede en Berlín, Alemania, HORN Payroll Company GmbH es un socio de confianza para las empresas que se enfrentan a las complejidades de la externalización de nóminas y los servicios de nóminas provisionales. Con una sólida base de clientes y un equipo altamente cualificado, la empresa ofrece soluciones a medida diseñadas para satisfacer las necesidades operativas y de cumplimiento normativo específicas de organizaciones internacionales y de rápido crecimiento.

Más información:

https://www.horn-payroll.com/LinkedIn